



La historia detrás de la plata sudamericana

Al judoca Juan Romero, medallista en los Juegos Odesur, le habían prometido una beca para prepararse, pero no la recibió.



Jueves 20 de marzo de 2014 | Montevideo - Uruguay

[INICIO](#) | [POLÍTICA](#) | [ECONOMÍA](#) | [SOCIEDAD](#) | [JUSTICIA](#) | [QUE VIDA!](#) | [TRIBUNA](#) | [MUNDO](#) | [OPINIÓN](#) | [SUPLEMENTOS](#) | [FAMA](#) | [CHARONA](#)

APROVECHAMIENTO DE UN ESPACIO EMBLEMÁTICO

Reflotan ex fábrica Campomar como proyecto cultural

Publicado el 18/3/2014 - 7:00

Política





La alcaldesa del Municipio C Miriam Rodríguez se reunió recientemente con el Concejo Vecinal del CCZ 16 para crear una comisión, integrada por representantes del Municipio C, del CCZ 16 y del propio Concejo para trabajar en el proyecto de gestión de la ex Fábrica Campomar.

En diálogo con LA REPÚBLICA dijo que este proyecto hace mucho tiempo está planteado desde el propio Concejo Vecinal del CCZ 16 “de generar en esa centralidad que es la ex fábrica de Campomar una nueva centralidad que tenga que ver con actividades sociales y culturales”.

“En esta etapa estamos en obras en Campomar, de recuperación

Francisco Connio

Compartir



Con carácter urgente, Diputados aprobó ayer plan antiinflacionario

El diputado del Partido Nacional Gandini presentó un artículo aditivo para fijar en 0% la tasa de IVA a la yerba, que tributa el 10%. La propuesta fue desestimada.

Más Noticias

[“Está de moda pegarle a Maduro”](#)

[Alas Uruguay presentó plan de negocios](#)

[Lacalle Pou se desmarca y lanza su candidatura en una cancha de fútbol](#)

Tribuna



Gana y sueña: Peñarol venció a Arsenal y sigue con vida en la Copa

Peñarol sufrió muchísimo para derrotar a Arsenal, lo que le permite mantener vivas las esperanzas de

edilicia de varios salones- galpones que tiene y estamos en el cuarto avance de la obra por lo cual queremos aprovechar el tiempo que falta para armar el proyecto de gestión. Cuando termine esta obra edilicia, comienza la obra de recuperación de parte del parque que habrá entre la vía y las locaciones de Campomar”, precisó.

Rodríguez sostiene en estos momentos se está utilizando un solo galpón que se le dio en concesión al Grupo de circo El Picadero en el 2013, “justamente para comenzar a vincular a la comunidad con la locación. El Grupo El Picadero en tanto, entregó becas para vecinos y niños de ambos sexos. Eso ha vinculado al local de Campomar con la comunidad y la idea es seguir avanzando en el proyecto sociocultural”.

La alcaldesa reiteró que el grupo de trabajo que está en formación “definirá la propuesta de gestión del lugar; allí se definirá qué tipo de actividades se quiere tener y desarrollar desde ese lugar, qué tipo de convocatorias se realizarían para esas actividades que se definan y el formato de seguimiento y control de esas actividades desde una comisión administradora, o comisión especial delegada”.

A juicio de la jerarca la parte edilicia de la ex fábrica Campomar “es buena y por eso se decidió comenzar la obra”. Dijo que también se va a recuperar la parte de la vía y la ex fábrica como un lugar de recreación para la zona. Ahí tenemos colaboración del Departamento de Planificación de la Intendencia dentro de lo que es el desarrollo del plan del Miguelete”.

Comentarios



que le permite mantener vivas las esperanzas de clasificar a los octavos de final de la Copa Libertadores. Tras un penoso primer tiempo, sacó toda su rebeldía y logró la victoria gracias a los goles de Luis Aguiar y Jonathan Rodríguez. Debe ganar los dos juegos que se avecinan para quedar a un paso de la próxima ronda.

Más Noticias

Sin marco de Copa: apenas 9.500 personas visitaron el Centenario

“Dimos siete fechas de ventaja y ahora estamos completos”

River: triunfo y pico para ser uno de los cuatro líderes

Defensor por el punto que haga la diferencia

Los números tras los Juegos Odesur





Maria Julia Araujo · Comentarista destacado ·
Trabaja en Hospital Italiano

ME GUSTA, FELICITACIONES, POR EL EMPRENDIMIENTO!!!!

Responder · Me gusta · 18 de Marzo a la(s) 10:48



Mirta Velazquez · Utu Juan Lacaze

Muchas felicitaciones hay que dar vida a ese hermoso pueblo

Responder · Me gusta · 18 de Marzo a la(s) 14:04

 Plug-in social de Facebook

El recuerdo no llena las ausencias.



Mario Andrzejuk
1966-2013

Por la aprobación inmediata de la Ley de Accidentes de Trabajo que establece responsabilidad penal.

Seguinos en



twitter

